

## **APS OCTUBRE**

### **SEMANA DEL 1 AL 5**

Esta semana ha sido la primera semana en APS y ha sido una semana con muchos nervios y diferentes emociones ya que me sentía desconcertado y vergonzoso, no sabía qué hacer. Esta semana fue dura porque me costó bastante adaptarme ya que las profesoras conocían el entorno y no te prestaban mucha atención porque tenían que estar pendientes de los niños y niñas. Además de eso, los niños y niñas no me conocían y eso ha hecho que no comieran conmigo y que no me hicieran mucho caso. Me fije que algunos niños y niñas comían solos y a otros había que darles todo porque ni cogían ni los cubiertos. Después de estar en el comedor hemos ido a una clase a cambiar pañales y luego hemos ido a la siesta.

### **SEMANA DEL 8 AL 12**

En esta semana me he sentido más cómodo pero seguía con el sentimiento de la vergüenza, aunque ya que he empezado a coger confianza con los niños y niñas y con el entorno en general. He observado cómo les dan de comer a los niños y niñas y como tienen un tiempo limitado les dan de comer lo más rápido posible. Esta semana hemos salido un ratito al patio ya que no ha llovido y en el patio los niños y las niñas han estado jugando con las motos y balones. Después de estar en el comedor hemos ido a una clase a cambiar pañales y luego hemos ido a la siesta.

### **SEMANA DEL 15 AL 19**

Esta tercera semana he estado más a gusto ya que la relación entre los niños y niñas y yo es cada vez mayor y ya han asumido que voy a darles de comer. El tiempo no ha acompañado mucho con lo cual los días que ha llovido los niños y niñas se ha quedado en el comedor viendo en el proyector dibujos y ha sido un poco agobiante porque estaban todos los niños y niñas por el medio del comedor. Después de haber estado tres semanas me he dado cuenta de que niños o niñas comen de todo, a quienes hay que darles de comer, y quienes lloran por cualquier cosa. Después de estar en el comedor hemos ido a una clase a cambiar pañales y luego hemos ido a la siesta.

### **SEMANA DEL 22 AL 26**

En esta semana, no se ha visto mucha diferencia la semana anterior, todo seguía igual. Lo único que cambiaba del comedor es que estaba decorado con ambiente de otoño y los días que hemos podido salir con los niños y niñas al patio hemos jugado con los que querían al corro de las patatas... Después de estar en el comedor hemos ido a una clase a cambiar pañales y luego hemos ido a la siesta.

## **SEMANA DEL 26 AL 2**

Esta semana tampoco ha cambiado mucho, pero sí que puedo destacar que cada vez me doy más cuenta de que estrategia y como tengo que tratar a cada uno para que coma. Respecto a lo del tiempo algún día hemos salido al patio y otros días nos hemos quedado en el comedor viendo dibujos.

## **APS NOVIEMBRE**

### **SEMANA DEL 12 AL 15**

En esta semana hemos entrado como siempre al colegio y nos hemos dirigido todos al comedor. Cada uno nos hemos puesto en nuestras mesas y hemos ayudado a los niños/as a comer junto con sus respectivas monitoras. Una cosa que podemos destacar de esta semana es que a uno de los niños no le gustaba la tortilla y para que se la comiera la untamos en natilla de chocolate.

Después de estar en el comedor hemos ido con los niños/as que terminaban de comer al patio, en él los niños jugaban con las motos o con lo que ellos quisieran. Después, nos hemos pasado todos a la clase para cambiarles los pañales antes de ir a la siesta.

### **SEMANA DEL 19 AL 22**

Como todas las semanas anteriores, según hemos llegado y cada uno hemos ido a nuestras respectivas mesas. En esta semana hemos podido apreciar como algunos niños/as van poco a poco evolucionando con la comida. Más tarde, cuando acababan de comer los niños/as acudían con nosotros al patio y esta semana podemos destacar que una de las monitoras se ha puesto con los niños/as a jugar al corro de las patatas y al corro chirimbolo, por lo que nosotros nos hemos unido a ellos.

Una vez acabado en el patio, hemos ido al aula a cambiar los pañales a los niños/as para la siesta.

## **APS DICIEMBRE**

### **SEMANA DEL 3 AL 5**

En esta semana, como han pasado ya 2 meses desde que venimos al comedor y a la siesta, los niños y las niñas nos conocen más y todo sale mejor ya que quieren que les ayudes a comer y te tratan super bien. A estas alturas del comedor, te das cuenta de quien come más rápido o más lento, quien necesita más ayuda o menos y puedes ayudar más a los que lo necesiten.

Después de comer, tienen ese pequeño rato para estar en el patio y algún que otro día que hemos podido hemos estado jugando con los niños y las niñas a la pelota hasta que las profesoras estaban preparadas para la siesta. Normalmente, ese pequeño rato es de juego libre.

### **SEMANA DEL 10 AL 13**

Esta semana ha sido un poco diferente ya que algunas de las monitoras del comedor han faltado algún que otro día. Los niños/as han estado muy tranquilos ya que ha sido la semana después del puente. Hemos tenido que ser los responsables de una de las mesas donde más niños y niñas había y con nuestra ayuda apenas se ha notado que faltaban.

Después de haber ayudado a los niños y las niñas, como no ha hecho buen tiempo, y aprovechando que se acercan las navidades, les han puesto cada día un video del Olentzero de mientras que las profesoras estaban listas para la siesta.

### **SEMANA DEL 17 AL 20**

Esta semana se nota que es la última, ya que los niños y las niñas están más cansados y eso se nota. Poco a poco se nota la evolución de los niños y las niñas de una semana a otra a la hora de comer. Nos da mucha pena tener que dejar de ir a el comedor ya que hemos cogido mucho cariño a todos/as.

Hemos hecho algo especial para que los niños/as tengan un recuerdo nuestro y además, cerrar bien esta pequeña etapa en el comedor y en la siesta.

Aprovechando que es navidad, hemos personalizado bolas de navidad con los nombres de cada uno y cada una como recuerdo nuestro.